

Algunos ya habréis recibido la visita! de la Junta de la Cofradía ofreciéndoos la fotografía recuerdo de la Carroza. Otros la recibiréis. Es un elemento más que ayuda a ir cubriendo los gastos. Es digno de todo Bañerense esta colaboración de cara al Patrón. Debe ser obra de todos. El !sacar a San Jorge por nuestras calles debe ser un símbolo de la colaboración de un! pueblo, unidos a sus Santo Patrón.

Quizá pensemos que son demasiados los gastos y colaboraciones. Pero las obras del Pueblo y de la Comunidad son obra del